
COMUNICADO

Vente Bolívar exhorta a diputados de la Asamblea Nacional a aprobar cuanto antes el 187 numeral 11

CIUDADANOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA NACIONAL POR EL ESTADO BOLÍVAR

Reciban un cordial saludos desde Vente Venezuela en el estado Bolívar,

Hay crisis que surgen en nuestras vidas y que de una u otra forma nos llenan de angustia y confusión. La situación que vive nuestro país es creada de manera intencional y sistemática con el propósito de destruir a Venezuela y con ello esclavizar a todos los ciudadanos, sometiéndolos a una miseria nunca vista en América Latina y parte del mundo. Es una miseria que conlleva a la muerte.

Amigos diputados, cada día Venezuela muere. Cuando un niño se acuesta con hambre, la desnutrición es algo seguro y el riesgo de morir también. ¿Cuántos padres andan por las calles en busca de alimentos para sus hijos, que llevan esperando días por la migaja de pan o el hueso que alguien no se terminó de comer, muchas veces rescatado de la basura? Con nuestros enfermos no es diferente. El sistema de salud en toda Venezuela se encuentra en ruinas y lejos de encontrar sanación, los enfermos sólo encuentran la muerte en esos centros asistenciales. Asimismo, la destrucción del aparato productivo ha generado escasez de alimentos y graves fallas en los servicios que no son coyunturales, ni de fácil solución mientras se mantenga en el poder este sistema.

Hablamos de un daño estructural que dificulta el desarrollo de cualquier actividad económica y esto impacta en la creación de empleos y en la viabilidad de muchos negocios, generando mucha más pobreza en nuestras familias. A todo esto se le une un confinamiento creado por este régimen comunista y criminal, producto de la destrucción de nuestra principal empresa productora de petróleo y de gasolina. No hay gasolina en el país, no hay forma de movilizarlos. Ahora, el combustible lo compran y lo importan de un país que promueve el terrorismo en el mundo. La escasez de la gasolina ha sido el arma utilizada por este régimen para secuestrarnos y usa la pandemia de Covid-19 como excusa para mantenernos en nuestras casas.

Estamos secuestrados en nuestros hogares, pero a muchos venezolanos no les importa salir y correr el riesgo de ser detenidos y torturados por los militares de esta revolución, o incluso contagiarse con el Coronavirus. Al fin y al cabo, el régimen criminal es peor que el virus y la gente no aguanta más la cuarentena. Como país, Venezuela ya no tiene recursos propios e internacionalmente no hay quien haga préstamos a este sistema criminal porque no hay confianza, por lo que sólo les queda el recurso de producir dinero inorgánico, con graves consecuencias e impacto directo en el costo de los alimentos. Así, nuestro país definitivamente no va a poder controlar la pandemia. No tiene recursos sanitarios y económicos para enfrentarla.

Para poder salir adelante es absolutamente necesario salir de este régimen. Nuestro problema es mucho más grave que el virus, hablamos de Nicolás Maduro y del socialismo destructivo del Siglo XXI.

COMUNICADO

Perdemos la República, se disuelve. Nuestras instituciones democráticas están secuestradas al servicio de las mafias de Miraflores. Recientemente, observamos cómo el TSJ ilegítimo, una vez más, complace al narco-Estado y emite una sentencia que sólo busca destruir lo único legítimo que queda: la real Asamblea Nacional. Ya veremos las persecuciones atroces contra aquellos diputados que no acaten la sentencia que elimina a la directiva que preside Juan Guaidó. Vemos, entonces, cómo la República muere junto a las instituciones que le dan sentido a nuestra nación. Un país sin instituciones autónomas e independientes no es República.

Llegó el momento que tenía que llegar, la hora de la definición. El momento de despertar y alzar nuestras voces. Se acabó la espera. **Se trata de vivir o morir.**

Para lograr la recuperación de nuestro país, para detener el genocidio que a diario ocurre, para que no se sigan violando los derechos humanos, para detener la pobreza crítica, para asegurar una nueva generación de venezolanos libres y capacitados; para tener calidad de vida, una vivienda digna, un sistema de salud apropiado, servicios públicos adecuados; para que nuestro pueblo no siga muriendo de mengua y para evitar que la República desaparezca, solicitamos de nuestra Asamblea Nacional la aprobación inmediata, sin excusas y sin vacilación del artículo 187 numeral 11 de nuestra Constitución y hacer valer su letra para activar los mecanismos internacionales que contribuyan al restablecimiento de la República. No podemos esperar más. Es hora de que cada diputado venezolano escoja de qué lado está.

No queremos MORIR, nuestra decisión es VIVIR.

VENTE BOLÍVAR.

Ciudad Bolívar, a los 29 días del mes de mayo de 2020.